

# NGO School of Modern Christian Capitalism

*A social laboratory to transform lives with faith, discipline and prosperity*

La ONG ECHO FREEDOM – Escuela de Capitalismo Cristiano Moderno es una iniciativa única que une los principios cristianos y las herramientas del capitalismo moderno para promover la transformación real y duradera.

Creado como un experimento social práctico, la ONG nació con un enfoque en las personas sin hogar, pero es aplicable a cualquier persona que se enfrenta a la vulnerabilidad social o estanca en la vida.

Durante 30 días intensivos, el participante recibe:

Apoyo físico: alojamiento, higiene y alimentos saludables.

Apoyo integral: psicológico, médico y espiritual.

Formación práctica: emprendimiento, gestión financiera y mentalidad de crecimiento.

Reales ejercicios para generar ingresos y desarrollar autonomía.

Los principios cristianos se aplican para reconstruir el carácter, los hábitos y el propósito.

El programa se divide en fases estratégicas, desde la selección inicial con 30 preguntas de conexión hasta la prueba final, donde el participante presenta su plan de negocios a los partidarios.

La filosofía central es la Ley de Multiplicación: quien fue ayudado se compromete a ayudar a otro, creando una cadena continua de transformación.

## Contacto oficial

Escuela de Capitalismo Cristiano Moderno

Proyecto de Transformación Social Basado en Principios Cristianos y Metodología Moderna Capitalista

Autor: Echo Freedom (seudónimo)

□ □ Site: [www.echo-freedom.org](http://www.echo-freedom.org) □ □  
E-mail: [contact@echo-freedom.org](mailto:contact@echo-freedom.org)

This document presents the complete project, its phases, methodology and objectives, serving as an official guide for implementation and institutional presentation.

## Parte 1 - Presentación del proyecto

El proyecto de Christian Modern Capitalism School es una iniciativa social innovadora que une principios cristianos y prácticas de desarrollo económico para transformar vidas de manera duradera.

Su objetivo es ofrecer a las personas sin hogar o en vulnerabilidad social una

oportunidad real para la reestructuración física, mental, emocional y espiritual, a través de un programa intensivo de 30 días.

Más que un programa de bienestar, la Escuela propone un proceso de rescate y protagonismo, donde cada participante es desafiado a romper con la victimización, desarrollar nuevas habilidades y crear un plan de vida sostenible, basado en los valores cristianos y la lógica saludable del mercado.

El proyecto fue concebido como un laboratorio social práctico, capaz de generar datos concretos sobre el comportamiento humano, la adaptación y la superación de los desafíos, centrándose en la autonomía financiera y la multiplicación de la ayuda, donde cada beneficiario se anima, en el futuro, a apoyar a otros que están en la misma condición que vivió una vez.

## Parte 2 - Misión, Visión y Valores

### Misión

Promover la transformación integral de las personas en situaciones vulnerables, ofreciendo estructura, conocimiento y apoyo para que se conviertan en autónomas, productivas y capaces de ayudar a otros, basados en principios cristianos y en la práctica consciente del capitalismo moderno.

### Visión

Ser reconocida como una referencia nacional e internacional en las metodologías de reintegración social cristiana, combinando la fe, la disciplina y la iniciativa empresarial para crear historias reales de superación.

### Valores

Cristo en el Centro – Cristo como el fundamento de todo cambio verdadero.

Dignidad humana – Cada persona es valiosa y única, independientemente de su historia. 3. Autonomía: potenciar a cada individuo para sostenerse y prosperar por su propio mérito.

Disciplina – Estructura diaria y compromiso con los resultados. 5. Multiplicación – Ayudar a otros mientras nos ayudamos.

Amor por el vecino – Respetando y acogiendo incluso a aquellos que se han opuesto a la fe cristiana. 7. Integridad – Transparencia en gestión y utilización de recursos. 8. Excelencia – Hacer lo mejor posible en cada paso del proceso.

### Parte 3 - Justificación social

El aumento visible de las personas sin hogar, tanto en las grandes ciudades como en las zonas más pequeñas, es un reflejo directo de las crisis económicas, el desglose familiar, la dependencia química, los problemas de salud mental y la pérdida de sentido en la vida.

Lamentablemente, la mayoría de las iniciativas actuales se limitan a mantener la supervivencia de estas personas, ofreciendo alimentos, ropa y refugio temporal, pero sin abordar las causas subyacentes que los llevaron a esta condición. El resultado es la perpetuación de un ciclo de dependencia, donde muchos se acostumbran a recibir ayuda sin ningún estímulo para cambiar.

La Escuela de Capitalismo Moderno Cristiano propone un enfoque diferente: - Identificar y seleccionar a las personas que realmente quieren cambiar.

Ofrecer estructura básica de supervivencia durante 30 días, pero con un enfoque en el desarrollo personal y profesional.

Establecer un plan concreto de reintegración, que incluya la generación de ingresos y la reconstrucción de bonos sociales.

Base cada paso en los valores cristianos y una comprensión saludable del capitalismo como herramienta para la evolución.

Esta propuesta busca no sólo eliminar a alguien de las calles, sino restaurar su capacidad de vivir con dignidad y propósito, reduciendo la reincidencia y promoviendo un impacto social mensurable.

## Parte 4 - Objetivos del proyecto

### Objetivo general

Transforma vidas a través de un programa intensivo de 30 días que combina principios cristianos, disciplina personal y prácticas empresariales, proporcionando autonomía financiera y reintegración social sostenible.

### Objetivos específicos

Identificar y seleccionar personas en situaciones vulnerables que demuestren una verdadera voluntad de cambiar.

Proporcionar vivienda básica, higiene, alimentos y atención médica durante el período del programa.

Ofrezca apoyo psicológico, espiritual y profesional, con mentoría diaria. 4. Desarrollar habilidades técnicas y empresariales, adaptadas a las habilidades e intereses del participante.

Crear un negocio individual viable y de bajo costo.

Enseñar la gestión financiera básica, incluyendo ahorro, reinversión y control de gastos.

Establecer una red de apoyo para el seguimiento posterior al programa, reduciendo el riesgo de regresar a la situación anterior.

Estimular la multiplicación, alentando a cada ex participante a apoyar a otro individuo en una situación vulnerable.

## Parte 5 - Audiencia de destino

El proyecto está dirigido a personas en situaciones de vulnerabilidad social, priorizando: 1. Personas sin hogar – Hombres y mujeres que han perdido lazos familiares, profesionales y comunitarios, pero demuestran interés en reconstruir sus vidas. 2. Personas con antecedentes de dependencia química – Sólo aquellos que aceptan participar en el monitoreo y tratamiento, comprometiéndose a la abstinencia durante el programa.

Personas en vulnerabilidad silenciosa – Personas que, aunque tienen techo sobre sus cabezas, viven en condiciones precarias, sin perspectivas o objetivos claros, y que muestran signos de demotivación o apatía social.

Miembros de comunidades de fe – Personas dentro de iglesias cristianas que enfrentan crisis personales o financieras y necesitan orientación para recuperar el protagonismo de sus vidas.

## Parte 6 - Criterios de Elegibilidad General

Manifestación genuina de un deseo de cambio.

Condiciones físicas y mentales mínimas para realizar actividades diarias. - Aceptación y respeto a las reglas del programa.

Compromiso con los valores cristianos y la ética laboral.

## Parte 7 - Metodología de Monitoreo

El monitoreo participativo es continuo y estructurado, asegurando que cada etapa del programa se complete y que los resultados sean mensurables.

### Vigilancia diaria

Encuentro de la mañana con guía, metas para el día y lectura de la Biblia.

Lista de verificación de actividades para registrar los progresos y las dificultades.

Interacción con los mentores para corregir el curso y alentar. Vigilancia semanal

Evaluación del progreso en aspectos físicos, emocionales, espirituales y financieros.

Reunión de información entre participante, mentores y equipo de apoyo.

Análisis de los resultados de ejercicios prácticos y ajustes del plan de acción.

Seguimiento posterior al programa

Contacto bisemanal en los primeros tres meses después de la terminación.

Acceso a grupos de contactos y oportunidades de empleo.

Invitación a participar como mentor voluntario para nuevos participantes, fomentando la ley de multiplicación.

## Parte 8 - Principios cristianos y filosofía del capitalismo moderno

La filosofía del capitalismo moderno, arraigada en principios cristianos, no es simplemente un modelo económico sino un marco moral para el uso responsable de los recursos, la distribución justa de las oportunidades y el trato digno de cada individuo. Reconoce que la riqueza no es un fin en sí misma sino una herramienta para el servicio, el desarrollo y la promoción de la justicia.

Los valores cristianos como la integridad, la compasión, la administración y la rendición de cuentas proporcionan la brújula moral que impide que el capitalismo se convierta en codicia o explotación. Estos valores exigen que las empresas y las personas actúen no sólo en su propio interés sino también en beneficio de la comunidad en general. Por consiguiente, el éxito económico no se mide únicamente por los márgenes de ganancia, sino por el efecto positivo en la vida humana, el medio ambiente y la preservación de la identidad cultural.

En el marco del capitalismo educado, la generación de ganancias se combina con la responsabilidad social y la toma de decisiones éticas. Se alienta a las inversiones a que sean eficaces, apoyando proyectos que fomenten la educación, la innovación y el bienestar social. La competencia se abraza como un motor de excelencia, pero nunca a costa de la dignidad humana o la equidad. Este enfoque rechaza tanto los excesos de los mercados no regulados como el estancamiento de las economías sobreguladas, buscando un equilibrio que sostenga la libertad al tiempo que garantiza la rendición de cuentas.

La filosofía cristiana también enfatiza el valor intrínseco del trabajo. El trabajo de cada individuo es valorado, no sólo como medio de sustento sino como forma de expresión personal y contribución a la sociedad. En este sentido, los sistemas económicos deben empoderar a las personas para alcanzar su potencial dado por Dios, rompiendo ciclos de pobreza mediante la oportunidad, la educación y la orientación moral.

Esta filosofía no exige que los individuos den todos sus recursos, pero sí fomenta un compromiso disciplinado con la generosidad. La asignación de hasta el 10% de los ingresos mensuales para apoyar iniciativas caritativas puede hacer una diferencia significativa. Esta práctica refleja el principio cristiano de la administración, reconociendo que todo lo que tenemos es confiado a nosotros por Dios y que estamos llamados a utilizar una parte de ella en beneficio de los demás.

En última instancia, la integración de los principios cristianos con el capitalismo moderno ofrece un camino hacia una economía más humana y sostenible, que crea prosperidad sin abandonar la compasión, protege la libertad sin descuidar la responsabilidad, y construye riqueza sin perder de vista los valores eternos.

## Parte 9 - Estructura operacional y recursos necesarios

Para que la Escuela Cristiana del Capitalismo Moderno funcione eficientemente, es necesario establecer una estructura sólida y organizada con recursos humanos, físicos y financieros adecuados.

### Estructura física

Alojamiento temporal: espacio seguro y limpio con capacidad para hasta 5 participantes en la fase inicial.

Cocina y comedor para proporcionar comidas diarias.

Sala multiusos para clases, conferencias y reuniones.

Workspace/workshop for practical activities and income generation.

### Equipo esencial

Coordinador del programa – responsable de la gestión general.

Los mentores de desarrollo personal y profesional – trabajan en el seguimiento individual.

Psicólogos y psiquiatras – apoyo emocional y evaluación mental.

Pastores o líderes cristianos – guía espiritual.

Voluntarios e instructores – apoyo en actividades específicas.

Profesionales de la salud – médicos y enfermeras para atención ocasional.

Recursos financieros

Donaciones individuales e institucionales.

Colaboración con las empresas para el suministro de materiales, alimentos y equipo.

Porcentaje de beneficios de los libros del autor fundador destinados a la ONG (10%).

Eventos de caridad para recaudar fondos.

Recursos materiales

Mobiliario básico (camas, mesas, sillas).

Equipo de cocina.

Material de oficina y capacitación.

Higiene y productos de limpieza.

## Parte 10 - Estrategias de recaudación de fondos

La sostenibilidad financiera del proyecto depende de estrategias diversificadas y continuas de recaudación de fondos, asegurando que las actividades no dependan exclusivamente de un único canal de apoyo.

### Asociaciones institucionales

Establecer acuerdos con empresas comprometidas con la responsabilidad social.

Busque apoyo de las universidades para la prestación de pasantes en psicología, enfermería y asistencia social.

Establecer colaboración con iglesias y organizaciones cristianas para el apoyo logístico y financiero.

### Donaciones directas

Creación de una plataforma en línea para donaciones únicas y recurrentes.

Campañas específicas con objetivos visibles y responsabilidad pública.

Programa "Amigos de la Escuela" para donantes fijos.

### Eventos y Campañas

Cenas de caridad, subastas y espectáculos con artistas asociados.

Pagar talleres y talleres impartidos por mentores y voluntarios.

Leyes

iones en fechas conmemorativas para recaudar alimentos y resoberar

Productos y servicios

Venta de libros y materiales producidos por el autor fundador y los participantes.

Desarrollo de pequeñas empresas gestionadas por estudiantes durante el programa (por ejemplo, venta de artesanías).

Creación de una tienda online con artículos producidos dentro del proyecto.

Porcentaje de beneficios del libro

10% de todos los beneficios netos de la venta de los libros del autor fundador serán asignados al mantenimiento y expansión de la ONG.

## Parte 11 - Comunicación y participación social

La comunicación estratégica es esencial para dar visibilidad al proyecto, atraer socios y atraer voluntarios. La Escuela Cristiana del Capitalismo Moderno adoptará una presencia activa y transparente en los canales de difusión.

### Identidad y mensaje

Comunicación alineada con los valores cristianos y la misión de transformar vidas.

Uso de lenguaje claro, inspirador e inclusivo.

Destacar historias reales de superar dentro del programa.

### Presencia en línea

Sitio web oficial con información sobre el programa, resultados y maneras de ayudar.

Redes sociales (Instagram, Facebook, YouTube) con contenido regular: videos, testimonios y detrás de escenas.

Blog con artículos sobre emprendimiento, fe y transformación personal.

Transparencia y rendición de cuentas

Publicación periódica de informes financieros y de impacto

Divulgación de los objetivos y desafíos alcanzados.

Participación comunitaria

Asociaciones con iglesias, escuelas y grupos comunitarios para eventos de presentación de proyectos.

Participación comunitaria en las fases de selección y apoyo de los participantes.

Media and Public Relations

Contacto con medios de comunicación para informes sobre el programa.

Participación en entrevistas y podcasts para difundir la filosofía del proyecto.

## Parte 12 - Alianzas Estratégicas

Las asociaciones estratégicas son fundamentales para ampliar el alcance y la capacidad de impacto de la Escuela Cristiana del Capitalismo Moderno. Fortalecen

la red de soporte y ofrecer oportunidades prácticas a los participantes.

### Asociaciones con Iglesias y Comunidades Cristianas

Prestación de voluntarios para actividades espirituales y sociales.

Apoyo en la promoción del programa.

Compartir espacios físicos para eventos y entrenamiento.

### Asociaciones con empresas

Programas de prácticas y empleo para participantes capacitados.

Donación de materiales y equipos.

Patrocinio de fases específicas del programa.

### Asociaciones con instituciones educativas

Universidades y escuelas técnicas para cursos de capacitación.

Estudiantes de psicología, enfermería y trabajo social que actúan como pasantes.

Proyectos de investigación y evaluación de impacto.

Colaboración con ONG y fundaciones

Intercambio de metodologías y buenas prácticas.

Acciones conjuntas para campañas de recaudación de fondos.

Creación de una red de apoyo social más amplia.

www.echo-freedom.org

## Parte 13 - Criterios de evaluación e indicadores de éxito

La evaluación continua es esencial para medir los resultados del programa y ajustar estrategias. Principales indicadores

Tasa de terminación del programa por los participantes.

Nivel de reintegración social después de 3, 6, y 12 meses.

Porcentaje de participantes que inician su propia actividad remunerada o empleo.

Evolución de los indicadores de salud física y mental.

Participación en actividades de multiplicación, ayudando a otros.

Métodos de evaluación

Entrevistas periódicas con los participantes.

Monitoreo por mentores y equipo técnico.

Informes individuales con historial de progreso.

## Parte 14 - Sostenibilidad a largo plazo

El crecimiento sostenible del proyecto depende de la diversificación de las fuentes de ingresos y la eficiencia operacional.

### Diversificación de las fuentes

Combine donaciones, asociaciones, eventos y ventas de productos.

Fortalecer el canal de ventas online.

Establecer un fondo de reserva financiera para períodos críticos.

### Eficiencia operacional

Uso inteligente de los recursos.

Formación constante en equipo.

Examen anual de los procesos.

### Crecimiento escalado

Ampliar gradualmente el número de participantes.

Crear unidades replicables en otras ciudades.

## Parte 15 - Ética, Transparencia y Responsabilidad

La credibilidad del proyecto depende de la conducta ética y de la transparencia total.

### Gobernanza

Consejo administrativo voluntario para la adopción de decisiones estratégicas.

Auditoría anual de cuentas.

### Responsabilidad

Public reports on the use of resources.

Divulgación de los resultados logrados y los desafíos a los que se enfrentan.

### Responsabilidad cristiana

El respeto a los principios bíblicos en todas las decisiones.

Compromiso de tratar a cada participante con dignidad y amor a los demás.

## Parte 16 - Inclusión y diversidad

El proyecto es cristiano, pero está abierto a recibir personas de diferentes orígenes, siempre y cuando estén dispuestas a respetar los valores de la organización.

### Inclusión

Recibir individuos de otras religiones o sin religión, con apertura para aprender y vivir valores cristianos durante el programa.

### Diversidad

Apreciación de habilidades y talentos individuales.

Combatir cualquier tipo de discriminación.

### Unity in Mission

Acogiendo y enseñando, promoviendo la unidad alrededor del mayor propósito: transformar vidas a través de la fe y el trabajo.

## Parte 17 - Ampliación de la audiencia de destino

Aunque el enfoque inicial se centra en las personas sin hogar, el programa puede ampliarse a:

Las personas en riesgo de exclusión social incluso mientras viven en viviendas fijas.

Miembros de comunidades cristianas pasando por tiempos difíciles.

Y

Young persons sin profesional o profesional                      icts.

Familias perturbadas que buscan un nuevo comienzo.

Esta expansión permitirá que el impacto sea sentido por un público más amplio, manteniendo la esencia del proyecto.

## Parte 18 - Capitalismo con amor por el vecino

El capitalismo cristiano moderno reconoce la importancia de la generación de ingresos, la competitividad y la búsqueda de oportunidades, pero coloca el amor al prójimo como un principio rector.

Reconocimiento de las necesidades humanas

Velar por que cada individuo tenga condiciones mínimas de dignidad.

Alentar el éxito personal a ser compartido en forma de ayuda a otros.

Balance entre la Competencia y la Solidaridad

Promover un mercado saludable, pero con conciencia social.

Enseñar que prosperar no significa explotar, sino contribuir.

Responsabilidad Social Cristiana

Reinvertir parte de los ingresos en proyectos y misiones sociales.

Siga el principio bíblico que quien haya recibido mucho, debe dar mucho.

## Parte 19 – Vida simple y propósito

No todos quieren vivir dentro del ciclo continuo del capitalismo. Hay quienes buscan una vida sencilla, con lo suficiente para vivir con dignidad y en paz.

Respeto a la elección individual

Reconocer que la prosperidad puede significar cosas diferentes para cada persona.

Valorar estilos de vida menos consumistas.

El capitalismo y el cristianismo como centro de evolución

Comprende que ambos impulsan el desarrollo humano.

Reconocer que la fe guía cómo se gestiona y comparte el capital.

## Parte 20 - Inclusión de las personas de otras religiones

El programa está abierto a apoyar a individuos de otras religiones o incluso a aquellos que se han opuesto al cristianismo en el pasado.

Acogiendo con beneplácito

Recibir sin prejuicios, presentando el cristianismo de una manera práctica y amorosa.

Enseñanza

Mostrar, a través del ejemplo y la experiencia, el valor de la fe combinado con el trabajo.

Reconciliación

Ofrecer caminos a la reconciliación espiritual y social.

## Parte 21 - Compromiso para el propósito

Cada participante, al completar el programa, realiza un compromiso moral y espiritual:

Ayudar a otro individuo fuera de una situación de vulnerabilidad.

Aléjate de hábitos destructivos.

Utilice sus habilidades para generar ingresos honestamente.

Mantener vínculos con la red de apoyo para la vigilancia y el aliento.

www.echo-freedom.org

## Parte 22 – Temas complementarios

Antes de cerrar, el programa puede incluir  
: Advanced Financial Education

Inversiones simples, gestión de riesgos y multiplicación de ingresos.

Desarrollo personal continuo

Cursos de capacitación después del programa. Participación en grupos de estudio y oración.

Network of Opportunities

Conexión con empresarios cristianos y organizaciones asociadas.

## Conclusión

La Escuela de Capitalismo Cristiano Moderno nace como un proyecto innovador de transformación social, uniendo principios bíblicos y prácticas económicas modernas para crear autonomía y dignidad.

Con un método claro, monitoreo intensivo y enfoque en cambio real, el programa pretende ser replicado en diferentes ciudades y países, convirtiéndose en un modelo de referencia para la reintegración social.

El compromiso con Cristo, con el trabajo honesto y con el amor por los demás es lo que sostiene esta visión. Cada vida transformada se convierte en prueba de que es posible romper ciclos de pobreza y exclusión, creando una cadena de multiplicación que llega a las generaciones.

**Echo Freedom**